

Non à la LGV.

**Oui à l'amélioration des voies existantes
Oui à des transport adaptés à la ruralité**

LUNDI 15 NOVEMBRE à partir de 18h 30
Rassemblement devant le siège de Marsan Agglo
575 av. Maréchal Foch

Le premier ministre a annoncé la relance du projet de Ligne à Grande Vitesse du Sud-Ouest. Le Conseil Régional est appelé à payer, tout comme le Département des Landes et Marsan Agglo.

Stop au gaspillage et à l'opacité !

- Où en est-on de la dette que doit payer Marsan Agglo pour le tronçon... Tours-Bordeaux ?
- Combien est encore demandé à Marsan Agglo pour le tronçon... Bordeaux -Toulouse ?

**Nous avons besoin de cet argent pour le
QUOTIDIEN DE TOUS LES HABITANTS DE L'AGGLO !!**

Dans le PCAET (Plan Climat Air Energie Territorial) du Marsan, on lit :
- il faut développer une offre de transport en commun adaptée à la ruralité
- Il est aussi question de "maillage du territoire".

La LGV détruit la ruralité !

**La LGV détruit le maillage des territoires ! La LGV détruit des terres agricoles et sylvicoles ! La LGV détruit des zones naturelles !
La LGV détruit les finances locales.**

Soyons nombreux à réclamer bon sens et transparence !